
令和６年度 那覇市立那覇小学校  
 

学 校 だ よ り
  

   

第 １７ 号 ～　と も に 歩 こ う　～ 

令和６年 1２月 ２4日発行  　     校長　 　 新川 美紀

２学期前半もたくさんの活動がんばりました ～その１

 
 
 
 

 　 学校だより第８号と第１０号でお伝えしていますが、
 ２年生が校区内のお店や施設にインタビューしてまとめた

 ポスターを使って９月末に校内で発表をしています。
　 今年は地域から学んだことを、今度は地域へ役立てられ
るように還元したり、地域の人に知ってもらうことが出来な

 いかと考えていました。　
　 ２年生はまとめたポスターを見て観光客にも地域のステキなお店や

 施設に足を運んでもらえたらと美栄橋駅に掲示をお願いしました。
 　 沖縄都市モノレール株式会社に快諾

 いただいて、今、展示されています。

 展示期間：令和７年１月３１日(金)まで
 

 展示場所： 美栄橋駅改札口内右側
 

 
 
 ＊モノレールに乗る際に、ご覧ください！ 

 
  

 　
 
　 朝の活動で
４ 年 女 子 ３ 名
がかさ立てを
整理 し て い ま
し た 。 み ん な
のために出来
る行動がとて

 もステキです。

ステキな子発見！ 
ありがとう！ 

 
 
 
　 給食委員は朝会でシルエットク

 イズで野菜の役割を話しました。
　
ランチルームでは「豆運び」が行わ
れ、１年生もおはしを使って挑戦して
いました。 
　 給食の模型も置か
れていて，昭和35年

（1960年)頃は、脱脂粉乳を溶かしたミルクとコッペパ
ンだけの給食がだったようです。　  

 　 「島野菜」の掲示もありました。
 「伝統的島野菜」は28種選ばれてて、

 ３つの条件があり・・・
 ①　 戦前から食されている

 ②　 郷土料理に使われている
 ③　 沖縄の気候・風土に適合している

 だそうです。
　 メモリアルホールの掲示には、その島野菜の沖縄方言と給食に出さ
れる頻度(何回)やどんな料理に使われているのかありました。 
　 左上の写真「四角豆」は年に１～２回カレーやスパゲティに入ってい
るそうです。全然気づかなかった・・・。みなさんは気がついてましたか？ 
 

 　 給食週間中は、その日に使われた野菜の実物展示もありました。
毎日たくさんの野菜が使われて、調理員さんが料理してくださっている
のですね。明日は今年最後の給食です。感謝しながら食べましょう。

モノレール美栄橋駅に掲示！ 

～《２年まちたんけん》学習まとめ～

 
                          

 
　 ３年の社会科は那覇市の様々なこ

 とを学びます。
　 「那覇市の市魚」は…「まぐろ」 

 去年、公設市場を見学した３年生。
 

今年は「いゆまち」まで歩いて見学に
行きました。

 

大きな魚に
思わず歓声
をあげた子
も い た か な
…

３年《いゆまち》見学 12/5 

《給食週間》12/9～12/13


